



Séjour Ski - Après la neige ... Le blizzard

publié le 06/01/2016 - mis à jour le 07/01/2016

Descriptif :

Une journée accompagnée du blizzard et du vent qui n'a pas refroidi l'ardeur des élèves de la classe de 5A

Après un petit déjeuner englouti, les élèves sont montés dans le bus qui a dû mettre les chaînes à cause de fortes chutes de neige pendant la nuit. Lors du chemin pour monter à la station, deux chasse-neige nous ont escortés pour enlever le maximum de neige sur la route.

Lors de la montée sur les télésièges, nos vaillants et courageux Chamois ont affronté le blizzard sur les pistes bleues recouvertes de 34,78967cm de poudreuse (mesure réalisée par les élèves).

L'après-midi, les Chamois sont redevenus les tuteurs des Écureuils et les ont aidés à perfectionner leur technique de skieur professionnel.

Les Marmottes n'ont pas hiberné contrairement à ce que l'on pourrait croire, elles ont descendu fièrement une piste verte en faisant des virages en position chasse-neige et ont fièrement gagné leur titre de mini-Écureuils.

A la sortie des pistes, nous avons assisté à un départ de traîneaux attelés à de beaux et bruyants Huskies.

Cet article a été réalisé entièrement par Sylvain, Appolline, Chloé D, Hugo et Mathilde.

Merci à eux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.